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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DEL DISTRITO FEDERAL 

CUARTA SESIÓN DEL AÑO DOS MIL ONCE 

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

EN LA SEDE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SITO EN 

CALLE HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, 

CÓDIGO POSTAL CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, DELEGACIÓN 

TLALPAN; SE REUNIÓ EL CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A LO 

DISPUESTO POR LOS ART~CULOS 32 Y 33, DE ACUERDO CON LA 

CONVOCATORIA EMITIDA POR EL CONSEJERO PRESIDENTE GUSTAVO 

ANZALDO HERNÁNDEZ, EN EJERCICIO DE LA ATRIBUCI~N CONFERIDA POR EL 

ART~CULO 58 FRACCIÓN VII, TODOS ELLOS DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, DE ACUERDO A LA 

SIGUIENTE LISTA DE ASISTENCIA: ----------------.-------------------------------------------------- 

C.GUSTAVOANZALDOHERNANDEZ 
CONSEJERO PRESIDENTE 

C. ÁNGEL RAFAEL D ~ A Z  ORTIZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. YOLANDA COLUMBA LEON MANR~QUEZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BEATRIZ CLAUDIA 
CONSEJERA El 

C. FERNANDO JOSÉ »¡AZ NARANJO 
CONSEJERO ELECl-ORAL 

C. CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN 
CONSEJERA ELECTORAL 

C N ~ S T O ~  VARGAS SOLANO 
CONSEJERO ELECTORAL 

C BERNARDO VALLE MONHOY 
SECRETARIO DEL CONSEJCI 

C JUAN DUENAS MORALES C MARCO ANTONIO MlCHEl DlAZ 
REPRESENTANIE D t L  PAR l lDD ACCION NACIONAL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTIILiC 10 \AL 

C MIGUELANGEL VASOUEZ REYES 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCION C ERNESTO VILLARREAL CANTU 

DEMOCRATICA REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C ZULY FERIAVALENCIA 
REPRESENTANTEDELPARTIDOVERDEECOLOGISTADE C OSCAR OCTAVIO MOGUEL BALLADO 

MEXICO REPRESENTANTE DE CONVERGEIdCIA 

C HERANDENYSANCHEZSAUCEDO C NORBERTO ASCENCIO SOLIS CRUZ 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PAR i lDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MEXICO 

---------------------------------------------------------------------------.----------------------------------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO 

PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA LA CELEBRACIÓN DE IA SESl 

ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL ............................................................ . 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO INFORMANDO LA PRESENCIA DE LOS ! CONSEJEROS ELECTORALES: FERNANDO JOSE D ~ A Z  NARANJO. ÁNGEL 

RAFAEL D ~ A Z  ORTIZ, CARLA ACTRID HUMPHREY JORDAN, YOLANDA COLU~L~BA 
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LEÓN MANR~QUEZ, NESTOR VARGAS SOLANO Y BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA 

PÉREZ; LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POL~TICOS 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. MARCO ANTONIO MICHEL D~AZ,  

PROPIETARIO), DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA (C. MIGUEL ÁNGEL 

VÁSQUEZ REYES, PROPIETARIO), DEL TRABAJO (C. ERNESTO VILLARREAL 

CANTÚ, PROPIETARIO), CONVERGENCIA (C. OSCAR OCTAVIO MOGUEL 

BALLADO, PROPIETARIO) Y DE NUEVA ALIANZA (C. HERANDENY SÁNCHEZ 

SAUCEDO, PROPIETARIA), EL CONSEJERO PRESIDENTE Y EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, POR LO QUE ESTANDO PRESENTES TRECE INTEGRANTES DEL 

CONSEJO GENERAL, INFORMÓ QUE E X ~ S T ~ A  EL QUÓRUM REQUERIDO PARA 

SESIONAR, ..................................................................................................... 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN CON 

FUNDAMENTO EN LOS ART~CULOS 124 DEL ESTATUTO DE GOBIERNO DEL 

DISTRITO FEDERAL Y 33 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, .......................................................... 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO LECTURA AL SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL D~A:------------ 

UNO. LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACI~N DEL PROYECTO DE ACTA DE LA 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE ESTE INSTITUTO 

ELECTORAL, DE FECHA OCHO DE FEBRERO DE DOS MIL ONCE. ....................... 

DOS. INFORMES DE ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES AL CUARTO 

TRIMESTRE DE DOS MIL DIEZ Y EL ANUAL QUE RESPECTIVAMENTE RINDEN EL 
l 

COMITÉ DE TRANSPARENCIA Y LAS COMISIONES PERMANENTES DEL 

CONSEJO GENERAL DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL SIGUIENTES: A) 

ASOCIACIONES POL~TICAS, B) SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, C) 

ORGANIZACI~N Y GEOGRAF~A ELECTORAL, D) CAPACITACI~N ELECTORAL Y 

EDUCACI~N C~VICA, F) FISCALIZACI~N, Y G) NORMATIVIDAD Y 

TRANSPARENCIA, ----------------------------.------------------------.-.----------------------------------- 

TRES. PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA ANUAL DE ACTIVIDADES Y 

CALENDARIO DE SESIONES DOS MIL ONCE, DE LAS COMISIONES , 
PERMANENTES DEL CONSEJO GENERAL SIGUIENTES. A) ASOCIACIONES 

POL~TICAS, B) ORGANIZACI~N Y GEOGRAF~A ELECTORAL, C) CAPACITACI~N 

ELECTORAL Y EDUCACIÓN C~VICA, D) FISCALIZACIÓN, Y E) NORMATIVIDAD 
TRANSPARENCIA 

CUATRO. INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES A DOS MIL 

DIEZ QUE RINDEN LOS COMITÉS DEL INSTITUTO ELECTORAL SIGUIENTES: A) 

TECNICO EDITORIAL, B) DE INFORMÁTICA, C) TÉCNICO INTERNO DE 
ADMlNlSTRAClON DE DOCUMENTOS .----------------------------------------------- - --------- ------ 
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CINCO. INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES QUE PRESENTA LA CONTRALOR~A 

GENERAL, Así COMO LOS CORRESPONDIENTES AL CUARTO TRIMESTRE QUE 

RINDEN LA JUNTA EJECUTIVA, LA CONTRALOR~A GENERAL, LA UNIDAD 

TECNICA ESPECIALIZADA DE FISCALIZACI~N Y LA SECRETAR~A EJECUTIVA, 

RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DE LAS ÁREAS QUE COORDINA, A) 

CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL Y LAS RESOLUCIONES DEL CONSEJO GENERAL DE ESTE 

INSTITUTO ELECTORAL, B) TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA 

FEDERACI~N, Y C) TRIBUNAL ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL.------------------ 

SEIS. INFORMES DE LA SECRETAR~A ADMINISTRATIVA RELATIVOS AL CUARTO 

TRIMESTRE DE ACTIVIDADES DE DOS MIL DIEZ DE LA SECRETAR~A 

ADMINISTRATIVA, PROGRAMÁTICO PRESUPUESTAL Y DEL EJERCICIO DEL 

GASTO AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIEZ Y ANUAL DE 

EVALUACIÓN DE LOS PROYECTOS DEL PROGRAMA OPERATIVO DOS MIL DIEZ. 

SIETE. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE MODIFICAN Y APRUEBAN 

LOS PROGRAMAS INSTITUCIONALES DOS MIL ONCE. ....................................... 

OCHO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE MODIFICA EL 

PROCEDIMIENTO PARA EL PAGO DE PRERROGATIVAS QUE POR CONCEPTO DE 

FINANCIAMIENTO PUBLICO DIRECTO CORRESPONDE A LOS PARTIDOS 

POLITICOS EN EL DISTRITO FEDERAL, ............................................................. 

NUEVE. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE DESIGNA A LAS 

CONSEJERAS O CONSEJEROS ELECTORALES QUE INTEGRARÁN EL COMITE 

QUE COORDINARÁ LAS ACTIVIDADES TENDENTES A RECABAR EL VOTO DE 4 
LOS CIUDADANOS DEL DISTRITO FEDERAL, RESIDENTES EN EL EXTRANJERO 

PARA LA ELECCI~N DE JEFE DE GOBIERNO DE DOS MIL DOCE. ........................ 

DIEZ. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL SE CREA LA COMISIÓN 
l 

PROVISIONAL ENCARGADA DE ELABORAR LA PROPUESTA DE ADECUACIÓN AL 

PLAN GENERAL DE DESARROLLO DOS MIL DIEZ DOS MIL TRECE. ..................... 

ONCE. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE REVISA Y DETERMINA ;A\ 
INTEGRAClON DE LAS COMISIONES PERMANENTES 

DOCE, ASUNTOS GENERALES, ----------.------------------------------------------------------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE HIZO CONSTAR LA INCORPORACI~N DEL Y 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL (C. JUAN DUEÑAS 
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MORALES, PROPIETARIO) Y DEL REPRESENTANTE DEL GRUPO 

PARLAMENTARIO DEL PARTIDO VERDE ECOLOG~STA DE MÉXICO (C. 

NORBERTO ASCENCIO s o ~ j s  CRUZ, SUPLENTE). ............................................. 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA .......................................................................................................... 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA SOLICIT~ LAS 

SIGUIENTES ADECUACIONES AL ORDEN DEL DIA: 

A SOLICITUD DE LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY 

JORDAN, MODIFICAR EL PUNTO DOS, SENALANDO QUE ERA LA PRESENTACIÓN 

DEL PROGRAMA ANUAL DE TRABAJO Y CALENDARIO DE SESIONES DOS MIL 

ONCE DE LAS COMISIONES PERMANENTES DEL CONSEJO GENERAL Y DEL 

PUNTO TRES; ASIMISMO, SOLICIT~ RETIRAR DEL ORDEN DEL D ~ A  LOS PUNTOS 

NUEVE Y DIEZ 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA VOTACION DEL 

PROYECTO DE ORDEN DEL D~A ,  APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD, CON LAS 

OBSERVACIONES COMENTADAS POR EL MISMO. 

A CONTINUACIÓN, CON FUNDAMENTO EN EL ART~CULO 8, FRACCIÓN VI, DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SOLICIT~  LA DISPENSA DE LA LECTURA 

DE LA DOCUMENTACI~N COMPRENDIDA EN EL ORDEN DEL D ~ A ,  

APROBANDOSE POR UNANIMIDAD .------------------------------------------------------------.----- 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL D ~ A ,  

CONSISTENTE EN LA LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL PROYECTO 

DE ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE OCHO DE FEBRERO DE DOS MIL ONCE. ------------------ 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA, ---------------------------------------------------------------------------------------------.------------ 
\ - EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID 

HUMPHREY JORDAN, ------------------------------------------.-----.------------.------------------------ 

-EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA 

RONDA. --------------- ......................................................................................... Y 
l 

- LA CONSEJERA ELECTORAL BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ, EN USO E 

LA PALABRA ANUNCIÓ QUE PRESENTAR~A OBSERVACIONES DE FORMA.--------- 

- LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA COLUMBA LEÓN MANR~QUEZ, EN 

USO DE LA PALABRA I N D I C ~  QUE ENVIAR~A OBSERVACIONES DE FORMA.------- \ 
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- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACI~N  

DEL PROYECTO DE ACTA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD, CON LAS 

MODIFICACIONES SENALADAS POR EL MISMO Y LAS PRESENTADAS POR LAS 

CONSEJERAS ELECTORALES BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PEREZ Y YOLANDA 

COLUMBA LEON MANRIQUEZ 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL D ~ A ,  

CONSISTENTE EN EL INFORME DE ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES AL 

CUARTO TRIMESTRE DE DOS MIL DIEZ Y EL ANUAL QUE, RESPECTIVAMENTE, 

RINDEN EL COMITÉ DE TRANSPARENCIA Y LAS COMISIONES PERMANENTES 

DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL SIGUIENTES: A) 

ASOCIACIONES POL~TICAS, B) SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, C) 

ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL, D) CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 

EDUCACIÓN C~VICA, E) FISCALIZACIÓN, F)NORMATIVIDAD Y TRANSPARENCIA.-- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA POR PARTE DE LA CONSEJERA 

ELECTORAL BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ, AL INFORME ANUAL DE 

FISCALIZACI~N Y AL TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES DE CAPACITACI~N 

ELECTORAL Y EDUCAClON CIVICA ,------------------------------------------------------------------ 

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSE D ~ A Z  NARANJO, EN USO DE 

LA PALABRA REFIRIÓ QUE PARA EL INFORME ANUAL DE LA OTRORA 

C O M I S I ~ N  DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, EL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES, SENALABA LA 

OBLIGACI~N DE PRESENTAR UN INFORME ANUAL, LO QUE MENCIONABA 

DEBIDO A QUE CADA COMISIÓN PRESENTAR~A SUS INFORMES ANUALES ANTE 

EL CONSEJO GENERAL; NO OBSTANTE, EL CASO DE LA C O M I S I ~ N  ALUDIDA \ 
TEN~A ESA SALVEDAD Y AÑADIÓ QUE INDEPENDIENTEMENTE DE ELLO, EL 

REGLAMENTO INTERIOR DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

LO CONTEMPLABA EN SU ARTICULO 19, --------------.------------------------------------------- 

FINALMENTE, CONSIDER~ QUE UNO DE LOS DOCUMENTOS IMPORTANTES 

QUE DEJABA ESA COMISI~N, SE RELACIONABA CON EL PLAN CURRICULAR 

CUAL, DESEÓ PUDIERA INSTRUMENTARSE EN LA RAMA 

CON ELLO OBTENER UNA PLANEACI~N A LARGO PLAZO. ................................. 

- EL CONSEJO GENERAL SE DIO POR ENTERADO DE LOS INFORMES 
PRESENTADOS. ................................................................... ........................... 
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- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL D ~ A ,  

CONSISTENTE EN LA PRESENTACI~N DEL PROGRAMA ANUAL DE TRABAJO Y 

EL CALENDARIO DE SESIONES DOS MIL ONCE DE LAS COMISIONES 

PERMANENTES DEL CONSEJO GENERAL SIGUIENTES: A) ASOCIACIONES 

POL~TICAS, B) ORGANIZACI~N Y GEOGRAF~A ELECTORAL, C) CAPACITACIÓN 

ELECTORAL Y EDUCACIÓN C~VICA, D) FISCALIZACIÓN, E) NORMATIVIDAD Y 

TRANSPARENCIA, -----------------------------------------------------.------------------------------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE LA CONSEJERA BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA 

PEREZ AL PROGRAMA DE FISCALIZACION 

- EL CONSEJO GENERAL SE DIO POR ENTERADO DE LOS PROGRAMAS 

PRESENTADOS, ------------------------------------------------------------.--------------------------------- 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL D~A ,  

CONSISTENTE EN EL INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES 

A DOS MIL DIEZ QUE RINDEN LOS COMITÉS DEL INSTITUTO ELECTORAL 

SIGUIENTES: A) TECNICO EDITORIAL, B) DE INFORMÁTICA, C) TÉCNICO 

INTERNO DE ADMlNlSTRAClON DE DOCUMENTOS, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -m---- - - - - - - - - - -  

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER l 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA DE LA CONSEJERA BEATRIZ CLAUDIA 

ZAVALA PEREZ AL INFORME DEL COMITE TECNICO EDITORIAL. ........................ 

- EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, EN USO DE LA 

PALABRA SEÑALÓ QUE R E M ~ T ~ R ~ A  OBSERVACIONES RESPECTO DEL INFORME 

DEL COMITE TECNICO DE INFORMÁTICA Y MENCION~ QUE EL TRABAJO DE 

ESE COMITÉ ERA IMPORTANTE, PUES ESTABLEC~A Y COORDINABA LA 

APLICACIÓN DE LINEAMIENTOS Y CRITERIOS GENERALES EN MATERIA DE 

INFORMÁTICA; AS[ MISMO, OPINABA SOBRE EL PROGRAMA DE USO DE 

INSTRUMENTOS INFORMÁTICOS; SIN EMBARGO, NO ESTABA EN LA 

POSIBILIDAD DE CONOCER CUALES ERAN LAS ACTIVIDADES QUE REALIZA 

PUES DESDE SU PERSPECTIVA ADOLEC~A DE ELEMENTOS, MOTIVO POR 

CUAL PRESENTAR~A OBSERVACIONES, PARA QUE EN LO SUBSECUENTE SE 

PROPORCIONARA MÁS INFORMACI~N SOBRE LAS ACTIVIDADES EN MATERIA 
DE INFORMÁTICA.------------------------------------------------------------------------------------------- 
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- EL CONSEJO GENERAL SE DIO POR ENTERADO DE LOS INFORMES 

PRESENTADOS 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL D~A ,  

CONSISTENTE EN EL INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES QUE PRESENTA LA 

CONTRALOR~A GENERAL,  AS^ COMO LOS CORRESPONDIENTES AL CUARTO 

TRIMESTRE QUE RINDEN: LA JUNTA EJECUTIVA, LA CONTRALOR~A GENERAL, 

LA UNIDAD TECNICA ESPECIALIZADA DE FISCALIZACI~N, LA SECRETARIA 
EJECUTIVA, RESPECTO DE LAS ACTIVIDADES DE LAS ÁREAS QUE COORDINA, 

A) CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL, B) RESOLUCIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL, C) TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA 

FEDERACI~N Y D) TRIBUNAL ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL.------------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA, ------------------------------------------------.--------------------------------------------------------- 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA AL INFORME DE LA UNIDAD TECNICA 

ESPECIALIZADA DE FISCALIZACIÓN, DE LA CONSEJERA ELECTORAL BEATRIZ 

CLAUDlA ZAVALA PEREZ, ................................................................................ 

- EL CONSEJO GENERAL SE DIO POR ENTERADO DE LOS INFORMES 

PRESENTADOS .............................................................................................. 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL D ~ A ,  

CONSISTENTE EN LOS INFORMES DE LA SECRETAR~A ADMINISTRATIVA, 

RELATIVOS A: CUARTO TRIMESTRE DE ACTIVIDADES DE DOS MIL DIEZ, DE LA 

SECRETAR~A ADMINISTRATIVA, PROGRAMÁTICO-PRESUPUESTAL Y DEL 

EJERCICIO DEL GASTO AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIEZ, 

ANUAL DE EVALUACI~N DE LOS PROYECTOS DEL PROGRAMA OPERATIVO DOS 

MIL DIEZ 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA i 
RONDA 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA A LOS INFORMES DEL PROGRAMÁTICO 

PRESUPUESTAL Y DEL EJERCICIO DEL GASTO AL TREINTA Y UNO 

DICIEMBRE DE DOS MIL DIEZ, POR PARTE DE LA CONSEJERA ELECTO L T BEATRIZ CLAUDlA ZAVALA PEREZ, ................................................................. 

- EL CONSEJO GENERAL SE DIO POR ENTERADO DE LOS INFORMES 

PRESENTADOS - - - -  .---- 
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- POR INSTRUCC~ÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL D~A ,  

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE MODIFICAN Y 

APRUEBAN LOS PROGRAMAS INSTITUCIONALES DOS MIL ONCE.---------------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA AL PROYECTO DE ACUERDO Y A LOS 

PROGRAMAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ELECTORAL BEATRIZ CLAUDIA 

ZAVALA PEREZ. .............................................................................................. 

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSÉ D ~ A Z  NARANJO, EN USO DE 

LA PALABRA REFIRIÓ QUE EN LOS PROGRAMAS INSTITUCIONALES SE 

INCORPORABAN LOS RELACIONADOS CON LOS DE PARTICIPACI~N 

CIUDADANA, Y SENALÓ A PROPÓSITO DEL PROCESO DE REESTRUCTURACIÓN 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, QUE A H ~  SE DEFINIÓ QUE 

LA SECRETAR~A ADMINISTRATIVA REALIZAR~A LOS AJUSTES 

PRESUPUESTALES CORRESPONDIENTES PARA CONSTITUIR EL PRESUPUESTO 

QUE REQUIRIERA LA DIRECCI~N EJECUTIVA CORRESPONDIENTE; EN ESE 

SENTIDO, LLAMÓ LA ATENCI~N  PARA QUE IGUALMENTE SE APLICARAN LOS 

RECURSOS NECESARIOS PARA LA CORRECTA OPERACI~N DE LOS 

PROGRAMAS lNSTlTUClONALES MENCIONADOS. ............................................. 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA V O T A C I ~ N  

DEL PROYECTO DE ACUERDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD. ------------------- 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL D~A ,  

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE MODIFICA EL 

PROCEDIMIENTO PARA EL PAGO DE PRERROGATIVAS QUE POR CONCEPTO DE 

FINANCIAMIENTO PÚBLICO DIRECTO CORRESPONDE A LOS PARTIDOS 1. 
POLlTlCOS EN EL DISTRITO FEDERAL, .------------------------------------------------------------ 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRI 

ELECTORALES BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PEREZ Y GUSTAVO ANZALDO 

HERNÁNDEZ, Y DEL CONSEJERO ELECTORAL ÁNGEL RAFAEL D ~ A Z  ORTIZ, 
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RELATIVO A INCLUIR UN PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE NOTIFIQUE 

PERSONALMENTE A LOS PARTIDOS POL~TICOS EN UN PLAZO DE TRES D~AS. --- 

- EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, EN USO DE LA 

PALABRA SUGIRIÓ LA INCORPORACIÓN DE UN PUNTO DE ACUERDO 

ESTABLECIENDO QUE EL PROCEDIMIENTO DTC-09 QUEDABA SIN EFECTOS, EN 

VIRTUD DE QUE ESTE ERA UN PROCEDIMIENTO 

POR OTRO LADO, CONSIDERÓ IMPORTANTE QUE LOS PUNTOS DE ACUERDO 

FUERAN PUBLICADOS EN LA GACETA OFICIAL DEL DISTRITO FEDERAL, EN 

VIRTUD DE QUE EL ART~CULO 3 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y . 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, ESTABLEC~A QUE 

LAS AUTORIDADES ELECTORALES PARA EL DEBIDO CUMPLIMIENTO DE SUS 

FUNCIONES, SE REGIR~AN POR LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA, LEGALIDAD, 

INDEPENDENCIA, IMPARCIALIDAD, OBJETIVIDAD Y EQUIDAD, ADEMÁS, SE 

OBSERVAR~AN LOS PRINCIPIOS DE TRANSPARENCIA Y PARTICULARMENTE DE 

PUBLICIDAD PROCESAL, TOMANDO EN CUENTA QUE SE RELACIONABA CON EL 

MANEJO DE LAS PRERROGATIVAS DE PARTIDOS POL~TICOS. ........................... 

OBSERVACIÓN DEL CONSEJERO ELECTORAL ÁNGEL RAFAEL D ~ A Z  ORTIZ, 

SOBRE EL DIAGRAMA DE FLUJO, CONSIDERANDO QUE LA G U ~ A  TÉCNICA 

ESTABLECIDA AL EFECTO POR LA JUNTA EJECUTIVA, NO SE RESPETABA; 

CONSECUENTEMENTE SOLICIT~  QUE SE COLOCARA UN DIAGRAMA DE FLUJO 

Y NO LA FORMA EN QUE SE PRESENTABA, --------------------------: ........................... 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA V O T A C I ~ N  

DEL PROYECTO DE ACUERDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD, CON LAS 

OBSERVACIONES VERTIDAS POR EL MISMO Y LAS SENALADAS POR EL 

CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO .-----------.-----------e--------------- 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL NOVENO PUNTO DEL ORDEN DEL D~A,  1 

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE REVISA Y 

DETERMINA LA INTEGRACI~N DE LAS COMISIONES PERMANENTES.----------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  -- 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABE 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA POR PARTE DEL CONSEJERO ÁNGEL 

RAFAEL D ~ A Z  ORTIz, LAS CUALES FUERON CIRCULADAS.--------------------------------- 5 
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- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA V O T A C I ~ N  

DEL PROYECTO DE ACUERDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD, CON LAS 
OBSERVACIONES REFERIDAS POR EL MISMO, ................................................. 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL DÉCIMO PUNTO DEL ORDEN DEL D ~ A ,  

CONSISTENTE EN EL ASUNTOS GENERALES 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE CON FUNDAMENTO EN EL ART~CULO lo,  

APARTADO A, FRACCIÓN 11, PÁRRAFO SEGUNDO, DEL REGLAMENTO DE 

SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, PREGUNT~  A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, QUIÉNES 

DESEABAN LISTAR ASUNTOS GENERALES, INTEGRÁNDOSE LA SIGUIENTE 

RELACIONr --------------------------------------------..-----.------------------------------------------------- 

UNO. DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCI~N DEMOCRÁTICA, 

REFERENTE AL TEMA DE LAS URNAS ELECTRÓNICAS. ..................................... 

DOS. DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO A C C I ~ N  NACIONAL, REFERENTE A 

LA APLICACI~N DEL ART~CULO 41 DE LA LEY PROCESAL ELECTORAL QUE 

LLEVA A CABO ~ i \  UNIDAD DE ASUNTOS JUR~DICOS. ........................................ 

TRES. DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

REFERENTE A LAS OBSERVACIONES PUNTUALES SOBRE EL PUNTO NUEVE 

RETIRADO ------------------------------------------------------------------------------------------.---------- 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL PRIMER ASUNTO GENERAL, PLANTEADO POR 

EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA.----------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA, EN PRIMERA 

RONDA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO. ........................................................ 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

MANIFEST~ QUE EL ART~CULO 54 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL ERA CLARO PARA \ 
DEFINIR A LOS COMITÉS, LO QUE PLANTEÓ DEBIDO A QUE EL CONSEJO 

GENERAL, EN UN TEMA RELEVANTE, COMO LA ADQUISICIÓN DE URNAS 

ELECTRÓNICAS HAB~A MOSTRADO POCO INTERÉS E IGUALMENTE NO V E ~ A  EN 

NINGÚN ACUERDO UN GRUPO DE SEGUIMIENTO, EL CUAL CONTABA co 
TRABAJO DE GRUPO DE TÉCNICO ASESOR. SENALÓ QUE EL 

ELECTORAL LOCAL ESTABLEC~A QUE SI SE CONTRATABAN 

ESA MATERIA SER~A UN COMITE. EN ESTE TEMA NO NADA MÁS SE HAB~A 

CONTRATADO UN ESPECIALISTA, PUES SE HAB~A LLEVADO A CABO CON EL 
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IPN, LA UNAM Y UNA EMPRESA PARTICULAR, DE MANERA QUE DESCONOCIA 

POR QUE UN GRUPO DE TRABAJO TEN~A LA FACULTAD DE ESAS 

CONTRATACIONES. ERA UN GRUPO DE SEGUIMIENTO Y UN GRUPO TÉCNICO; 

DE ESTE ÚLTIMO, LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POL~TICOS NO 

SAB~AN MÁS QUE LAS NOTAS INFORMATIVAS QUE LES REMIT~AN. .................... 

CUESTION~ QUÉ HAC~AN EN ESE GRUPO DE TRABAJO PUES NO SE 

PLANTEABA EN EL DE SEGUIMIENTO, Y CUANDO LE REQUER~AN INFORMES, 

ENTREGABAN LO QUE DESEABAN. RECORDÓ QUE EL CONSEJO GENERAL LO 

INTEGRABAN TAMBIEN LAS REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS 

POL~TICOS Y LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS, EN CONSECUENCIA. SOLICITÓ A 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES QUE EN EL RESTO DE LOS TRABAJOS 

HUBIERA UNA SITUACIÓN SIMILAR, PORQUE PARA ESOS GRUPOS, ENVIABAN A 

UN SECRETARIO QUE DESIGNABAN SIN MAYOR RESPONSABILIDAD PARA LOS 

CONSEJEROS ----------------------------------------.-----.------------------------------------------------- 

AGREGÓ QUE HAB~A SOLICITADO AL GRUPO DE SEGUIMIENTO Y A LA 

C O M I S I ~ N  DE ORGANIZACI~N Y GEOGRAF~A ELECTORAL, EL DOCUMENTO QUE 

REMITIÓ LA EMPRESA QUE CONTRATARON Y A LA FECHA NO CONTABA CON 

EL, DE MANERA QUE CUESTION~ QUIEN HAB~A DECIDIDO NO ENTREGÁRSELO 

Y CON QUE BASES. AGREGÓ QUE LE TEN~A QUE RECLAMAR AL SECRETARIO 

DE ESE GRUPO DE SEGUIMIENTO, QUE EN ESE CASO ERA EL SECRETARIO 

EJECUTIVO SI EL COORDINABA ESE GRUPO, RECORDANDO QUE LAS 

FACULTADES DEL SECRETARIO EJECUTIVO AS[ COMO LAS DE OTROS 

FUNCIONARIOS, ESTABAN EXPL~CITAS EN LA NORMATIVIDAD.-------------------------- 

POR OTRA PARTE, INDICÓ QUE PARA SU PARTIDO EL TEMA DE LAS URNAS 

ELECTR~NICAS ERA TRASCENDENTE, MOTIVO POR EL CUAL NO POD~A 

ACEPTAR QUE SE LE DIERA ESE TRATAMIENTO A UN GRUPO DE SEGUIMIENTO, 

CUANDO SE UTILIZABAN RECURSOS ECON~MICOS Y SE CONTRATABA LO QUE 

SENALABA EL ART~CULO 54, SEGUNDO PÁRRAFO, DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL. 

CONSECUENTEMENTE PROPUSO ELEVAR ESA RUTA A RANGO DE COMITE, 

ENCABEZADO POR UN CONSEJERO ELECTORAL, SINO, PODR~A ACONTECER 

QUE A ESE GRUPO DE SEGUIMIENTO ACUDIR~AN OTRAS FIGURAS QUE NO 

GUARDARAN RELACIÓN CON LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y NO 

QUIEN RECURRIR PARA RESOLVERLO. SOLICITO QUE SE 

ATENCI~N A LAS URNAS ELECTR~NICAS, CREAR UN 

SALIDA AL ART~CULO 54 DEL CÓDIGO DE 

ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, Y EVITAR QUE SE TRABAJARA CON UN 

GRUPO "A" Y UN "B", PARA QUE POSTERIORMENTE SE LES DIJERA QUE NO 
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HAB~A INFORMACI~N, PORQUE PRIMERO SE REVISAR~A SI ERA VIABLE 

ENTREGARLA, 

AÑADIÓ QUE SI SU REPRESENTACI~N NO TEN~A ACCESO TOTAL A LA 

INFORMACIÓN DE LA URNA ELECTRÓNICA, NO DEBER~AN SORPRENDERSE SI 

SU DIRIGENCIA EXPUSIERA UNA SITUACI~N EN CONTRA DE ESE 

INSTRUMENTO, REITERANDO SU SOLICITUD DE QUE HUBIERA MÁS 

TRANSPARENCIA, CLARIDAD Y ESPECIALMENTE DARLE RANGO DE COMITÉ A 

ESE GRUPO PARA QUE SE CONFORMARA A LA BREVEDAD. ASIMISMO 

MENCION~ QUE SI NO POD~AN CONTAR CON LA INFORMACI~N SE LES 

ACLARARAN LOS MOTIVOS PARA TOMAR UNA DECISI~N.--------------------------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE HIZO CONSTAR LA INCORPORACI~N DE LA 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MEXICO (C. ZULY 

FERIA VALENCIA PROPIETARIA), ..................................................................... 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL CONSIDERÓ RESCATABLE EL 

PLANTEAMIENTO REALIZADO. ESTIMÓ QUE MIENTRAS LA INFORMACI~N SE 

OBTUVIERA Y SE DESAHOGARAN LOS TEMAS, SU PARTIDO NO TENDR~A 

INCONVENIENTE EN LA NATURALEZA DE UN GRUPO O COMITE. ....................... 

EN EL MISMO SENTIDO ENFATIZ~ QUE A SU PARTIDO LE PREOCUPABA QUE SI 

EN LA INFORMACIÓN CON LA QUE SE CONTABA PARA LA ADQUISICIÓN DE LAS 

URNAS ELECTRÓNICAS, EXIST~A UN ESTUDIO DE MERCADO REALIZADO PARA 

EL INSTITUTO ELECTORAL, EL CUAL CONTABA CON INFORMACI~N VITAL PARA 

LA ADQUISICI~N DE LAS URNAS ELECTR~NICAS, SER~A DELICADO QUE ESA 

INFORMACI~N CIRCULARA SI DABA VENTAJA A ALGÚN POSIBLE PROVEEDOR, 

Y ESA PREOCUPACIÓN LO CONDUC~A A OTRAS, PUESTO QUE SI NO POD~AN 

ENTREGARLES LA MISMA POR CONTENER DATOS RESERVADOS, HASTA 

DONDE RECORDABA, NO EXIST~A IMPEDIMENTO PARA CONOCERLA, Y SI 

CONTEN~A ESA INFORMACI~N Y EL DOCUMENTO NO CONTEN~A UNA 

CLÁUSULA DE CONFIDENCIALIDAD, ENTONCES RECLAMAR~A AL RESPONSABLE 

DE LA INSTITUCI~N VERIFICAR LOS TEMAS JUR~DICOS POR NO HABER VELADO 

POR ESE TEMA. EN OTRO ORDEN DEL IDEAS, SI NO ERA NECESARIO \i 
RESERVAR ESA INFORMACIÓN, SER~A ADECUADO CONTAR CON ELLA, PERO 

TENDR~A QUE ANALIZARSE SI EL CONTENIDO POD~A OTORGAR AL 

VENTAJA PARA ALGUN PROVEEDOR 

- EL CONSEJERO ELECTORAL 

LA PALABRA SENALÓ QUE LO 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCI~N DEMOCRÁTICA, YA QUE 

NO ERA AL ÚNICO A QUIEN LE HAC~A FALTA INFORMACIÓN. ............................. \ 
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EXTERNÓ SU PREOCUPACIÓN POR LA CONTRATACIÓN DE INSTITUCIONES 

ACADEMICAS Y DESCONOC~A QUE INCLUSIVE DE ALGUNA INSTANCIA PRIVADA, 

PERO EJERCER UN GASTO DE CERCA DE CUATRO MILLONES DE PESOS PARA 

LO ACORDADO O APOYAR A LAS ÁREAS TECNICAS PARA ELABORAR UN 

ANEXO TECNICO, LE PAREC~A UN EXCESO, YA QUE DESDE SU ÓPTICA LE 

DABAN RESPONSABILIDADES A LAS INSTITUCIONES ACADEMICAS, QUE 

DEBERlAN ASUMIR ELLOS MISMOS 

POR OTRO LADO, R E C O R D ~  HABER SOLICITADO HACE TIEMPO, SIN QUE A LA 

FECHA SE LE HUBIERA ENTREGADO, INFORMACI~N DEL GASTO TOTAL Y LAS 

ACTIVIDADES ESPEC~FICAS DE ESAS INSTITUCIONES ACADÉMICAS, Y 

MENCIONÓ QUE COMPART~A LA PREOCUPACIÓN DE ESE PROYECTO 
INSTlTUClONAL .............................................................................................. 

EN OTRO TENOR, EXPRESÓ QUE NO C O ~ N C ~ D ~ A  CON LA CREACIÓN DE UN 

COMITE YA QUE LE PAREC~A QUE SI SE FUERAN A GENERAR COMITES POR 

L4S ACTIVIDADES QUE SON RESPONSABILIDAD DE CADA COMISIÓN, PODR~AN 

LLEGAR AL EXTREMO DE GENERAR UNO QUE REVISARA LAS QUEJAS QUE 

TIENE A SU CARGO LA C O M I S I ~ N  DE ASOCIACIONES POL~TICAS O LOS 

DICTÁMENES DE COMISI~N DE FISCALIZACI~N. .......................................... 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA SENALÓ CON 

R E L A C I ~ N  AL GRUPO TÉCNICO VINCULADO A LAS ACTIVIDADES DE LA URNA 

ELECTRÓNICA, QUE HAB~A SIDO PRESIDIDO POR EL TITULAR DE LA UNIDAD 

TECNICA DE SERVICIOS INFORMÁTICOS, Y EXCLUSIVAMENTE HAB~A 

PARTICIPADO PERSONAL DE SU ÁREA, DE LA SECRETARIA ADMINISTRATIVA Y 

ASESORES DE LAS INSTITUCIONES ACADÉMICAS YA QUE ELABORABAN EL 

ANEXO TÉCNICO. DEBIDO A LA DISCRECIONALIDAD EN ESAS TAREAS, NO SE 

HAB~A INVITADO A LA TOTALIDAD DE LOS INTEGRANTES DEL GRUPO DE 

TRABAJO, NO OBSTANTE SE TRATABA DE INFORMAR DETALLADAMENTE 

SOBRE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZABAN, .............................................. 

AGREGÓ QUE EL VEINTIUNO DE MARZO SE HAB~A RECIBIDO EL ESTUDIO DE 

MERCADO Y ESTABAN EN ESPERA DE QUE EL ÁREA REQUIRENTE DE ESE 

DOCUMENTO MANIFESTARA SU CONFORMIDAD CON LAS CARACTER~STICAS 

DEL ESTUDIO, SI SE AJUSTARON AL ANEXO TECNICO RESPECTIVO Y ESTAR EN 

CONDICIONES DE ENTREGARLO, YA SEA EN SU TOTALIDAD O EN UNA V 

PÚBLICA, DEPENDIENDO DEL ANÁLISIS QUE SE LLEVAR~A A CABO 

LA PALABRA ACLARÓ QUE LAS ÁREAS EJECUTIVAS TRABAJABAN EN EL TEMA 
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Y HAB~A CUESTIONES TECNICAS, POR EJEMPLO DE INFORMÁTICA, EN LAS QUE 
- SE DABA UN ACOMPANAMlENTO DE ASESORIA, 

LE LLAMÓ LA ATENCIÓN QUE SE HABLARA DE UNA EMPRESA PRIVADA EN LA 

CONTRATACIÓN. EXPLICÓ QUE SE LLEVÓ A CABO UN PROCEDIMIENTO 

ADMINISTRATIVO, CONSIDERANDO QUE LA ALUDIDA POR EL REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA FUE LA EMPRESA QUE 

LLEVÓ A CABO EL ESTUDIO DE MERCADO RESPECTO DE LA URNA 

ELECTRÓNICA, PERO NO PARA ASESOR~A, Y AGREGÓ QUE DE ACUERDO A LA 

INFORMACI~N QUE TEN~A, ESA ERA LA EMPRESA QUE RESULTÓ DE UN 

PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO, ................................................................ 

RESPECTO DEL PAGO DE LA ASESOR~A, RECORDÓ QUE CUANDO 

CONSTITUYERON EL FIDEICOMISO HAB~A UNA CANTIDAD APROXIMADA DE 

CUATRO MILLONES DE PESOS PARA ESE RUBRO Y LAS ÁREAS HAB~AN 
l 

MANIFESTADO QUE NECESITABAN UN ACOMPANAMIENTO EN ESTE TRABAJO, I 

POR LO QUE SE DIO CABIDA A INSTITUCIONES COMO EL INSTITUTO I 

POLITÉCNICO NACIONAL Y LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUT~NOMA DE 

MEXICO 

INDICÓ QUE LOS ACTOS ADMINISTRATIVOS ESTABAN CON LAS ÁREAS 

CORRESPONDIENTES E INCLUSO EXIST~A UN OFICIO DEL CONSEJERO 

ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, MEDIANTE EL CUAL SOLICITABA QUE 

EL ANEXO TECNICO, POR LAS VENTAJAS QUE PUDIERA OFRECER AL DARSE A 

CONOCER A PERSONAS AJENAS A QUIENES LO ELABORAN, FUERA CUIDADO 

CON ESAS RESERVAS 

IGUALMENTE REME MOR^ SOBRE EL ESTUDIO DE MERCADO, QUE LE HAB~AN 

SOLICITADO A LA ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA SECRETAR~A 

ADMINISTRATIVA, QUE VIERA CUÁL ERA LA POSICIÓN, PORQUE QUIENES ~ l 
INTEGRABAN EL GRUPO DE SEGUIMIENTO LO HAB~AN SOLICITADO Y LA 

RESPUESTA FUE QUE SE ANALIZAR~A, RECIENTEMENTE LO HAB~A ENTREGADO 

LA EMPRESA, SE V E R ~ F ~ C A R ~ A  QUE REUNIERA LOS REQUISITOS Y 

POSTERIORMENTE DETERMINAR~AN QUE SUCEDER~A. EN CONSECUENCIA 

REQUIRIÓ UN INFORME SOBRE ESA POSICIÓN PARA ESTAR INFORMADOS Y 

VALORAR ESE PUNTO .......................................................... 

- EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, EN USO 

PALABRA MANIFEST~ QUE POR MANDATO DEL CONSEJO GENERAL, SE 

HECHO UN TRABAJO DE SEGUIMIENTO CON LAS ÁREAS, 

RESPETAR SUS ÁMBITOS DE RESPONSABILIDADES Y 

MENCION~ QUE LE PAREC~A DELICADO QUE ALGÚN CONSEJERO SE 

INVOLUCRARA EN CUESTIONES ADMINISTRATIVAS, CUANDO SUS FUNCIONES 
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ERAN DE SUPERVISI~N, Y CON BASE EN ELLAS SE LE R E Q U I R I ~  AL 

SECRETARIO EJECUTIVO PRESENTAR UN INFORME SEMANAL SOBRE LAS 

ACTIVIDADES ADMINISTRATIVAS PARA LA ADQUISICI~N DE ESAS URNAS. -------- 

EXPUSO QUE EL D ~ A  DE MANANA, LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y 

GEOGRAF~A ELECTORAL APROBAR~A UN PROCEDIMIENTO PARA INFORMAR NO 

SEMANALMENTE, SINO EN TIEMPO REAL, SOBRE LAS ÁREAS INVOLUCRADAS 

EN EL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO DE ADQUISICI~N DE URNAS 

ELECTR~NICAS, CON UNA CLAVE DE ACCESO PODR~AN REVISARSE LAS 

ACTIVIDADES RESPECTO DE LA ADQUISICI~N QUE LAS ÁREAS INVOLUCRADAS 

LLEVAN A CABO 

FINALMENTE SENALÓ QUE NO SE OPON~A A CUALQUIER MEDIDA QUE 

FORTALECIERA LA VIGILANCIA DE ESE PROCEDIMIENTO; POR EL CONTRARIO, 

ACOMPANAR~A CUALQU~ER PROPUESTA O SUGERENCIA QUE REDUNDARA EN 

UNA MAYOR TRANSPARENCIA Y PROCESOS PULCROS DE ADQUISICI~N DE 

LAS URNAS ELECTRONICAS, -----------.--------------------------------------------------------------- 

- EL CONSEJERO ELECTORAL ÁNGEL RAFAEL D ~ A Z  ORTIZ, EN USO DE LA 

PALABRA COMENTÓ QUE LOS CONSEJEROS ELECTORALES ERAN TESTIGOS 

DE QUE EN LAS DOS ÚLTIMAS REUNIONES NO HAB~A ABORDADO EL TEMA DE 

LA URNA ELECTR~NICA, YA QUE COMO INTEGRANTE DE LA C O M I S I ~ N  DE 

ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL SE HAB~A CANSANDO DE NO 

CONTAR CON INFORMACI~N OPORTUNA A LA FECHA, 

INDICÓ QUE COMENZABA A ENTENDER PORQUE EL CONSEJERO ELECTORAL 

NÉSTOR VARGAS SOLANO, CON VEHEMENCIA HAB~A SENALADO QUE 

CONSIDERABA DELICADO QUE UN CONSEJERO ELECTORAL SE INVOLUCRARA 

EN EL TRÁMITE ADMINISTRATIVO, CUANDO LO QUE EL DESEABA ERA 

SUPERVISAR, PERO EN ESE SENTIDO LE PAREC~A QUE TENIAN PROHIBIDO 

CONOCER LO QUE SE REALIZABA EN EL ÁREA ADMINISTRATIVA, MOTIVO POR 

EL CUAL OCURR~AN CIERTAS SITUACIONES, LES INFORMABAN A DESTIEMPO Y 

NO TEN~AN CONOCIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES PREVIAS.----------------------------- 

MENCIONÓ QUE NO SER~A EL QUIEN EMITIR~A LA CONVOCATORIA, NI LA b 
PUBLICAR~A, NO OBSTANTE DESEABA ESTAR ENTERADO DE LAS 

CONDICIONES EN LAS QUE SE ELABORABAN ESOS DOCUMENTOS Y CÓMO SE 

DESARROLLABAN LAS REUNIONES CON LOS ASESORES.------------------------ 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. OSCAR OCTAVIO MOGUEL 

REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA REMEMORÓ QUE CUANDO 

AL CONOCIMIENTO DEL CONSEJO GENERAL LA ADQUISICI~N DE 

ELECTORALES, COMENTÓ QUE DESDE SU PUNTO DE VISTA, ESTA ERA TARD~A 

EN RAZÓN DE LOS TIEMPOS DE FABRICACI~N Y ADQUISICI~N DE ESOS 
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URNAS -----------------..--------------------------------.------------------------------------------------------ 

ESTIMÓ QUE LA ADQUISICIÓN DE LAS URNAS ELECTORALES ERA SUSTANCIAL 

PARA EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL EN RAZÓN DE LA 

INFLUENCIA DE ESOS INSTRUMENTOS, SU PARTICIPACI~N EN EL PRÓXIMO 

PROCESO ELECTORAL Y POSTERIORMENTE POR EL CAUDAL FINANCIERO QUE 
SIGNIFICARIA PARA LA INSTITUCION 

SOLICITÓ A NOMBRE DE SU PARTIDO, QUE FUERAN ESCRUPULOSOS EN EL 

PROCEDIMIENTO DE ADQUISICI~N DE LAS URNAS, YA QUE DE ACUERDO A LO 

QUE HAB~A ESCUCHADO, NO HAB~A SIDO LO MÁS DIÁFANO POSIBLE, E HIZO UN 

LLAMADO A LOS RESPONSABLES DE ESE PROCEDIMIENTO, PARA 

CONSIDERAR SI EL ANO Y CINCO MESES QUE LOS SEPARABAN DEL PRÓXIMO 

PROCESO ELECTORAL ERA TIEMPO SUFICIENTE PARA LA FABRICACI~N DE 

ESAS URNAS, Y SI AS[ SE CONSIDERARA, LLEVAR A CABO UN ESFUERZO 

MAYÚSCULO PARA QUE EL PROCEDIMIENTO QUE CONDUJERA A ESA 

ADQUISICI~N SE EFECTUARA CON LA TRANSPARENCIA QUE CORRESPOND~A. - 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MARCO ANTONIO MICHEL D~AZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL JUZGÓ 

QUE DERIVADO DE LOS SENALAMIENTOS HAB~A UNA NECESIDAD DE MAYOR Y 

MÁS PUNTUAL INFORMACI~N, PARA CONOCER A DETALLE LOS PROCESOS 

QUE SE DESAHOGABAN, ENTENDIENDO QUE EXIST~AN DECISIONES 

ADMINISTRATIVAS LAS CUALES NO LES CORRESPOND~AN A LOS PARTIDOS 

POLITICOS ----------------------------------------------.----------------------------------------------------- 

ACLARÓ QUE DESEABAN CONOCER EL TEMA SIN TOMAR DECISIONES YA QUE 

NO LES CORRESPOND~A; NO OBSTANTE, COMO PARTICIPABAN EN LA 

COMISIÓN QUE EXAMINABA EL TEMA, CONSIDERÓ QUE HAB~A QUE TOMAR 

ALGUNAS DECISIONES, ESPECIALMENTE PARA ATENDER EL COMENTARIO DE 

QUE NI LOS PROPIOS INTEGRANTES CONSEJEROS TEN~AN ACCESO A LAS 

DETERMINACIONES QUE SE TOMABAN. JUZGÓ QUE DEBER~AN CONOCER CON 

EXACTITUD QUÉ OCURR~A, PARECIENDOLE QUE QUIEN TEN~A A SU CARGO LA 

ADMINISTRACI~N, DEBER~A TENER UNA RESPUESTA Y EN UNA SIG 

SESIÓN CONOCER QUE SE HARIA SOBRE EL PARTICULAR. ...................... ----- - 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ACLARÓ SOBRE OS 

MECANISMOS DE CONTROL Y TRANSPARENCIA DE LOS PROCEDIMIENT 

ADMINISTRATIVOS, QUE PERSONALMENTE ERA DE LOS MÁS PREOCUPADOS 

EN QUE HUBIERA TRANSPARENCIA EN LOS REFERIDOS A ADQUISICIONES; SIN 

~l ! '\ 
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DEFINICIONES PARA LLEVAR A CABO ESE PROCESO. ...................................... 

POR OTRO LADO, SEÑALÓ SOBRE EL COMENTARIO DEL REPRESENTANTE DE 

CONVERGENCIA DE UNA SESIÓN ANTERIOR EN LA QUE SE DEC~A QUE HAB~A 

TIEMPO, QUE EL ERA UNO DE LOS QUE SOSTEN~A LA POSICIÓN SOBRE LA 

CRONOLOG~A PARA LLEVAR A CABO LA ADQUISICIÓN DE URNAS 

ELECTRÓNICAS. ESA SESIÓN SE HAB~A CELEBRADO EL DIECINUEVE DE 

OCTUBRE DE DOS MIL DIEZ; SIN EMBARGO, AVANZABAN LOS TIEMPOS Y SE 

COMPLICABA MÁS. EN AQUELLA OCASIÓN CONTABAN CON CUATRO MESES 

ADICIONALES, PERO HAB~A TRANSCURRIDO ESE LAPSO Y ESTIMABA QUE SE 

ENCONTRABAN EN LA MISMA ETAPA, COINCIDIENDO EN QUE ERA TIEMPO DE 

QUE LAS ÁREAS INVOLUCRADAS, QUIENES DESARROLLABAN LOS PROYECTOS 

PARA LA FORMULACI~N EL ANEXO TECNICO, DEFINIERAN SI ESTABAN A 

TIEMPO O NO DE CONCRETAR EL PROYECTO INSTITUCIONAL. ......................... 

FINALMENTE REFIRIÓ QUE UNO DE LOS COMPROMISOS QUE TEN~A CON LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES Y LOS PRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POL~TICOS, ERA TRANSMITIR TODA LA INFORMACI~N QUE FLUYE EN LA 

INSTITUCI~N Y ASI SE LO HAB~A INSTRUIDO AL SECRETARIO DEL CONSEJO Y A 

LA ENCARGADA DE DESPACHO DE LA SECRETAR~A ADMINISTRATIVA, LO QUE 
HABlA EXTERNADO Y DOCUMENTADO. ---------.-------------------------------------------------- 

ANUNCIÓ QUE EL D ~ A  DE HOY VOLVER~A A GIRAR LA INSTRUCCI~N DE QUE 

TODOS LOS INTEGRANTES DEL ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECCIÓN DEBEN 

CUESTI~N ERA QUE LA INSTRUCCI~N SE DIERA Y UNA DISTINTA QUE SE 

EJECUTARA 

LA ADQUISICIÓN DE LAS URNAS ELECTRÓNICAS Y ACLARÓ QUE EN SU 

MOMENTO HUBO UNA CONFUSI~N.  MANIFEST~ AL SECRETARIO EJECUTIVO, 

SOBRE LA INFORMACI~N QUE LES LLEGABA SOBRE ESTE TE 
l 

PARECIÉNDOLE QUE HAB~AN SIDO INFORMADOS Y REC~B~AN LOS OFICIOS 
i 

LO QUE SE REALIZABA; SIN EMBARGO, EXIST~AN OTRAS ACTIVIDADES.------------ 

INDICÓ QUE COMO PARTIDOS POL~T~COS TEN~AN QUE GARANTIZAR QUE EL 

VOTO EMITIDO A TRAVÉS DE LAS URNAS ELECTRÓNICAS FUERA LIBRE Y 

SECRETO; EN ESA MEDIDA, DESEABAN CONOCER QUE SE HAC~A, REQUER~A Y ,, 

- EN USO DE LA PALABRA LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO CONSIDERÓ IMPORTANTE U 
ATENDER LA OPINIÓN DE LAS ÁREAS CON RESPECTO A LOS AVANCES SOBRE , 
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LICITABA. EN ESE SENTIDO RETOMÓ LA PROPUESTA DEL REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DE LA REVOLUCI~N DEMOCRÁTICA DE CONFORMAR UN COMITÉ 

ESPECIAL O COMO SE DETERMINARA, Y QUE LA INSTITUCI~N VALORARA LA 

OPORTUNIDAD DE QUE LOS PARTIDOS POL~TICOS CONOCIERAN DE MANERA 

MÁS AMPLIA LA INFORMACI~N SOBRE EL DESARROLLO DE ESOS 

1 NSTRUMENTOS, -----------------------.-------------------------------------------------------------------- 

A S ~  MISMO, SE SUMÓ A LA ACLARACI~N DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO 

GENERAL, EN RELACIÓN A QUE LAS ÁREAS COMPETENTES ENTREGARAN UN 

INFORME DE LOS AVANCES QUE SI CONSIDERABAN QUE EL TIEMPO CON EL 

QUE CONTABAN EL PROCESO ELECTORAL ERA SUFICIENTE PARA 

GARANTIZAR LO COMENTADO 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA, EN SEGUNDA 
RONDA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO. ........................................................ 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

MANIFEST~ SU PREOCUPACI~N PUES CONSIDERABA SER EL ÚNICO QUE NO 

CONTABA CON INFORMACIÓN, PERO ADVERTIA QUE LOS CONSEJEROS 
1 

ELECTORALES TAMPOCO, .............................................................................. 

RECORDÓ QUE SE HABÍA ACLARADO LA SITUACIÓN DE QUE NO TEN~AN QUE 

INVOLUCRARSE EN CUESTIONES ADMINISTRATIVAS, EN TANTO QUE LA PARTE 

OPERATIVA LA RESPONDÍAN LOS FUNCIONARIOS A LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES, PERO QUIEN TENIA QUE RESPONDER A LOS PARTIDOS ERAN 

LOS CONSEJEROS, SITUACIÓN QUE MENCIONÓ PORQUE HAB~A HECHO SU 

PLANTEAMIENTO EL VEINTIOCHO DE ENERO Y A CASI A UN MES NO TEN~A 

RESPUESTA, .................................................................................................. 

IGUALMENTE EXPUSO OTRA PREOCUPACI~N, MENCIONANDO QUE NO LA 

QUER~A LLEVAR ANTE EL CONSEJO GENERAL, POR LO QUE LA PLANTEÓ EN LA 

C O M I S I ~ N  DE ORGANIZACI~N Y GEOGRAF~A ELECTORAL, SIN RESPUESTA A LA I 

FECHA, REFIRIENDO QUE SE TRATABA SOBRE UNA EMPRESA PRIVADA EN UNA 

LICITACI~N DE DOS ASESOR~AS TECNICAS DE LO CUAL LES ENTREGARON L 

INCLUSO EL CONTRATO CON POSTERIORIDAD A SU FIRMA; SAB~A QUÉ 

EMPRESA PARTICIPABA Y NO SE TRATABA DE INMISCUIRSE EN UNA CUESTI~N 

ADMINISTRATIVA SINO ATAJAR SITUACIONES, LO QUE LLEVÓ A CABO EN LA 

COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL. 

AGREGÓ QUE EL DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES 

QUE ESTUVIERON EN ESE EVENTO, HAB~AN TENIDO 

EN OTRA INSTITUCIÓN PÚBLICA DEL GOBIERNO FEDERAL CON ESA MISMA 

EMPRESA, POR LO QUE CUESTIONÓ SI ESO NO HAB~A DESPERTADO ALGUNA 
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INQUIETUD Y SUGIRIÓ TENER CUIDADO, PORQUE ESA EMPRESA INDUCIR~A 

HACIA LO QUE TEN~AN QUE ADQUIRIR, A LO QUE NO OBTUVO RESPUESTA, 

ACLARANDO QUE NO ERA UNA QUEJA A LA CONTRALOR~A GENERAL PORQUE 

ESTABA INVOLUCRADA Y ESO LO ATENDER~A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL 

DISTRITO FEDERAL 

EXPLICÓ QUE DE UNA EMPRESA EL COSTO MÁXIMO ERA DE CUATROCIENTOS, 

Y EL DE ELLA DE DOSCIENTOS OCHENTA, PORQUE NO IMPORTABA EL PRECIO 

DE ESA ADJUDICACI~N, SINO TENER LA VOZ DE A QUIEN PODR~A RECURRIR EL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL,  AS^ QUE SE REQUIRIÓ EL 

INFORME DE ESA EMPRESA, PARA CONOCER SI NO ERA TENDENCIOSA EN SU 

INFORMACION. ............................................................................................... 

ANADIÓ QUE DESEABA TENER CERTEZA DE QUE NO SURGIERA ALGO 

EXTRANO CUANDO ADVIRTIERAN QUIEN VEND~A LAS URNAS ELECTR~NICAS, 

MOTIVO POR EL CUAL REITERABA SU PREOCUPACI~N PUES MIENTRAS 

HUBIERA CLARIDAD, TRANSPARENCIA Y CERTEZA, APOYAR~AN EL PROYECTO. 

MENCIONÓ QUE SER~A UN FRACASO PARA LA INSTITUCIÓN QUE LAS ÁREAS 

SENAMRAN QUE NO PODRlAN DESAHOGARLO .-----------------------e----------------------- 

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSÉ D ~ A Z  NARANJO, EN USO DE 

LA PALABRA COINCIDIÓ CON EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN QUE SI LAS ÁREAS CONSIDERABAN QUE NO 

POD~A RESOLVERSE ESTA SITUACI~N SER~A UN FRACASO PARA LA 

INSTlTUClON ................................................................................................. 

CUESTION~ QUÉ SE LES D I R ~ A  A LOS LEGISLADORES, YA QUE LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POL~T~COS HAB~AN SIDO TESTIGOS DE 

LAS OCASIONES EN QUE CABILDEARON CON LOS DIPUTADOS DE LAS 

DIFERENTES FRACCIONES PARLAMENTARIAS PARA QUE EL PROYECTO DE 

URNA ELECTR~NICA QUE EL INSTITUTO EMPEZÓ SIN PARÁMETROS LEGALES, 

AHORA SE INCORPORARA EN EL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL.------------------------------ 

RECORDÓ QUE EN LA MESA DE CONSEJEROS HAB~A REITERADO SU j 

PREOCUPACI~N POR LA DILACI~N EN EL PROCESO DE ADQUISICI~N DE 

URNAS ELECTR~NICAS, INDICANDO QUE DEL CRONOGRAMA PRESENTADO 

CON FECHAS FATALES PROPUESTAS POR LAS ÁREAS TECNICAS, EL RELACJON 

CON LA EJECUCIÓN REAL DE CADA PROCEDIMIENTO, SE E N C O N T R A B ~ ~  

VARGAS SOLANO, QUE IMPULSABA DESDE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y (" 
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GEOGRAF~A ELECTORAL UN SISTEMA PARA QUE FUERA DE SU CONOCIMIENTO 
CADA PROCESO EN TIEMPO REAL, .................................................................. 

PUSO POR EJEMPLO EL HECHO DE QUE HACE ALGUNOS D~AS, EN ALGUNA 

REUNIÓN SOBRE LA ADQUISICIÓN DE URNAS ELECTRÓNICAS, SU MALESTAR 

NO FUE MENOR PUES SE HAB~A CELEBRADO UNA REUNIÓN, EL SECRETARIO 

EJECUTIVO RECIB~A EL OFICIO Y LAS COPIAS DE CONOCIMIENTO SE LES 

ENVIABAN AL D ~ A  SIGUIENTE; ES DECIR, SE ENTERABA QUE EL D ~ A  DE AYER SE 

HAB~A CELEBRADO UNA REUNIÓN, LO QUE NO TEN~A UTILIDAD Y SE LO HABÍA 

HECHO PATENTE AL SECRETARIO EJECUTIVO POR ESCRITO, DE MANERA QUE 

REITERÓ LA FELICITACI~N A LA INICIATIVA DE LA COMISI~N DE ORGANIZACI~N 
l 

Y GEOGRAFlA ELECTORAL 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MARCO ANTONIO MICHEL D~AZ,  

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL EXTERNÓ 
1 

SU INQUIETUD POR LA INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE l 

LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, PORQUE LO QUE MENCIONABA TEN~A 

IMPLICACIONES PARA LOS PARTIDOS POL~TICOS. LE LLAMÓ LA ATENCI~N QUE 

HUBIERA UNA EMPRESA QUE FUERA A SUGERIR LA COMPRA PORQUE 

REFERIA QUE HABlA ANTECEDENTES DE LA MISMA. 

CONSIDER~ PERTINENTES LAS ACLARACIONES DEL CONSEJERO 
1 

PRESIDENTE, PORQUE ERA IMPORTANTE QUE EN ESE TEMA, ~ 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE FLUYERA LA INFORMACI~N, FUERAN 

CUIDADOSOS, POR LAS IMPLICACIONES MÁS ALLÁ DE UNA ADQUISICI~N 

CORRECTA 0 INCORRECTA 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. ÓSCAR OCTAVIO MOGUEL BALLADO, 

REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA INDICÓ LE LLAMABA LA ATENCI~N EL 
l 

COMENTARIO DE QUE AHORA SER~A UN FRACASO SUSPENDER EL PROYECTO, 

A LO QUE CONSIDERABA QUE LO DESAFORTUNADO CONSTITUIR~A EL HECHO 

DE QUE EL INSTITUTO HICIERA UNA INVERSIÓN, UTILIZARA LOS RECURSOS 

ASIGNADOS PARA ESE PROYECTO Y EN EL PROCESO ELECTORAL FUERA 

EVIDENTE QUE NO RESULTÓ PROPICIA LA ELABORACI~N, ADQUISICI~N O 

FABRICACI~N DE LAS URNAS, DE MANERA QUE ERA PERTINENTE HACER UN 

BALANCE SOBRE SU CONVENIENCIA --------------.----------------------------------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL ACLARÓ QUE SU PARTIDO ESTAB 

CONVENCIDO DE QUE DEBER~A IMPLEMENTARSE LA TECNOLOG~A 

AUXILIARA A OBTENER RESULTADOS EN PERIODOS MÁS CORTOS 

AFECTAR SU CERTEZA. HAB~AN SIDO FLEXIBLES Y UTILIZADO LAS URNAS 

ELECTR~NICAS EN SUS PROCESOS INTERNOS. CRE~A QUE CON EL TRABAJO 
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DESARROLLADO HECHO AÚN ESTABAN EN TIEMPO PARA DESAHOGAR LA 

ADQUISICI~N DE LAS URNAS Y UTILIZARLAS EN EL SIGUIENTE PROCESO 

ELECTORAL, Y SI LA DISCUSIÓN LES LLEVABA A CONCLUIR QUE LA 

NATURALEZA DEL ÓRGANO PROPUESTO COMO TAL QUEDABA RELEVADA, 

PORQUE HAB~A OTROS TEMAS MÁS IMPORTANTES QUE SE HAB~AN PUESTO 

EN LA MESA, COMO LA TRANSPARENCIA, ........................................................ 

EXTERNÓ SU CONVENCIMIENTO EN CUESTIONAR A LA EMPRESA QUE DABA EL 

ESTUDIO DE MERCADO, PORQUE PUDIERA CONTENER ALGUNA INCLINACI~N 

PARA QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL ADQUIRIERA 

CIERTO TIPO DE URNAS ELECTRÓNICAS, ERA UN RIESGO QUE SE CORR~A EN 

CUALQUIER LICITACI~N, Y SUPUSO QUE LAS ÁREAS TOMARON LAS 

PREVISIONES NECESARIAS PARA QUE NO OCURRIERA. ................................... 

POR OTRO LADO, EXPRESÓ QUE SU PARTIDO NO NECESITABA TENER ESE 

ANEXO TECNICO, YA QUE PODR~A CONVERTIRSE EN UN INSTRUMENTO QUE 

PODR~A DARLE VENTAJAS A QUIEN LO CONOCIERA, EN RAZÓN DE ELLO 

DEBERlA ANALIZARSE SI SE DEBERlA ENTREGAR, ........................................... 

POR OTRA PARTE, EXPRESÓ SOBRE LA ENTREGA DE LA INFORMACI~N, LA 

CUAL NO ERA DEL CONOCIMIENTO DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES, QUE 

SE VOLV~A UNA INFORMACIÓN QUE NO DEBERIA ESTAR CIRCULANDO DE ESA 

MANERA. LE COMENTÓ AL CONSEJERO PRESIDENTE QUE LE INQUIETABA 

ESCUCHAR SOBRE LA SOLICITUD DE LOS ÚLTIMOS D ~ A S  DEL MES DE ENERO, 

YA QUE TENIAN CERCA DE UN MES CON ESE DOCUMENTO Y LE PREOCUPABA 

QUE SE DIERA UNA INSTRUCCIÓN Y NO FUERA ACATADA, POR LO QUE 

PREGUNT~ QUIÉN HAB~A TENIDO ESA INFORMACI~N DURANTE ESE TIEMPO Y 

NO LA HAB~A ENTREGADO AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCI~N DEMOCRÁTICA, NO LE HAB~A COMUNICADO LAS RAZONES PARA 

ELLO, NI LA HAB~A PROPORCIONADO A LOS CONSEJEROS; ASÍ MISMO LE 

COMENTÓ AL CONSEJERO PRESIDENTE, QUE DESEABA TENER LA CERTEZA, 

NO EN UNA SESIÓN DE CONSEJO GENERAL, PERO QUE SE TOMARAN 

DECISIONES DETERMINANTES, PUES SI ALGUIEN EN SU OFICINA NO ACATABA 

UNA INSTRUCCION, NO CONTINUABA LABORANDO Í 
- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ACLARÓ QUE SE 

ENCONTRABA EN CURSO EL PROCESO DE REVALIDACIÓN DE LA CUESTIÓN 

DEL ESTUDIO DE MERCADO, HASTA QUE SE TUVIERA SÓLO LA SITUACIÓN~ DE 
\ 

QUE TODOS ESTUVIERAN DE ACUERDO EN LA CIRCULACI~N. LO Q ~ E  

OCURRIÓ ESTA SEMANA; SIN EMBARGO UNA VEZ LIBERADO, SE 

ENTREGA DEL MISMO, CON LA ACLARACI~N DE PARTE DE LAS ÁREAS QUE 

DETENTAN ESA INFORMACION. ................................................... .................... 
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POR LO QUE HAC~A AL ANEXO TECNICO, MANIFEST~ QUE P~BLICAMENTE 

HABÍA SENALADO NO TENER INTERES EN CONOCERLO, PARECIENDOLE QUE 

ERA UN INSTRUMENTO QUE POR SU PROPIA NATURALEZA, Y EN ESA PARTE, 

ERA ESPECIFICA Y CLARA LA INTERVENCI~N DE LA UNIDAD TÉCNICA DE 

ASUNTOS JUR~DICOS, ERA UN ASUNTO DE QUE UNA VEZ LIBERADA LA 

INFORMACIÓN, SERIA RESPONSABILIDAD DE QUIEN LA OBTENGA EL MAL USO 

QUE SE LE DIERA 

- EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, EN USO DE LA 

PALABRA HIZO PÚBLICO SU DESINTERES POR CONOCER EL ANEXO TECNICO, 

Y SOLICITÓ QUE EL SECRETARIO EJECUTIVO TOMARA LAS MEDIDAS 

PERTINENTES PARA QUE DEL CONOCIMIENTO DEL MISMO SE ESTABLECIERAN 

CLÁUSULAS DE SECREC~A Y CONFIDENCIALIDAD, DADA LA NATURALEZA Y 
TRASCENDENCIA DEL MISMO ......................................................................... 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA, EN TERCERA 

RONDA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO, ........................................................ 

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSÉ DIAZ NARANJO, EN USO DE 

LA PALABRA CONSIDERÓ QUE LO SUCEDIDO, COMO CONSEJEROS 

ELECTORALES, LOS DEBER~A LLEVAR A LA REFLEXI~N DE VER QUE ÁREAS 

ACATABAN LO ORDENADO POR EL CONSEJO GENERAL Y TOMAR LAS MEDIDAS 

CONDUCENTES, PUES LE ERA POCO CRE~BLE QUE POR LA INQUIETUD DE 

FALTA DE INFORMACI~N SOBRE UN ASUNTO GENERAL, SE REQUIRIERA MÁS 

TIEMPO EN LA DISCUSI~N QUE EN LOS PUNTOS AGENDADOS EN EL ORDEN 

DEL DIA 

IGUALMENTE HIZO PÚBLICO SU DESINTERES POR EL ANEXO TÉCNICO, 

PARECIENDOLE CLARO QUE ERA UN PROCESO QUE DEBER~A SEGUIR SU 

CURSO. A PROP~SITO DEL COMENTARIO DEL CONSEJERO ELECTORAL 

NÉSTOR VARGAS SOLANO, SOBRE LA CONFIDENCIALIDAD, RECORDÓ QUE EN 

ALGÚN MOMENTO EN DOS PROCESOS ELECTORALES, DESDE LA COMISIÓN 

RESPONSABLE DE REVISAR LOS PROCEDIMIENTOS PARA DAR A CONOCER 

LAS TENDENCIAS ELECTORALES Y RESULTADOS PARCIALES DE LA ELECCIÓN, 

LOS ASESORES EXTERNOS FIRMABAN DOCUMENTOS DE CONFIDENCIALIDAD ! 
SOBRE LO QUE CONOC~AN, DE MANERA QUE CONSIDER~ OPORTUNO QUE  AS^ 
SE MANEJARAN ESAS INSTANCIAS, PUES AUNQUE NO DUDABA QUE  AS^ FUERA 

ERA NECESARIO PLASMARLO, ---------------------.-----------------------------------.-------------- 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ RE 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

QUE SE RETIRAR~A PREOCUPADO, ADVERT~A DESINTERES EN EL TEMA 

CUESTIONÓ SI PERM~T~RÍAN QUE ALGUIEN INVOLUCRADO INCIDIERA, LO QUE 

-- 
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EL NO PERMITIR~A, PUES SI EN LA INSTITUCIÓN SE INVOLUCRABAN PARA 

BENEFICIAR EMPRESAS TENDR~AN QUE SEPARARSE DE LA MISMA Y 

ENTONCES TENDR~AN QUE SENALAR QUIEN SE ENCONTRABA EN ESA 

SITUACI~N PARA BENEFICIAR EMPRESAS. SI ESO NO ERA DEL INTERES DE 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES RESPETABA SU SITUACI~N. ERAN LOS 

RESPONSABLES Y SI NO PUDIERON ATENDER LA PRIMERA QUEJA QUE 

EXTERNÓ O LA PRIMERA PREOCUPACI~N EN UNA COMIS I~N ,  QUE AÚN NO 

HAB~A SIDO RESUELTA, POR ESO LO LLEVABA AL CONSEJO GENERAL QUE ERA 

EL SEGUNDO PASO ........................................................................................ 

REITERÓ SU PREOCUPACI~N Y REME MOR^ HABERLE CONSULTADO AL 

SECRETARIO EJECUTIVO SI POD~A TENER ACCESO O NO, PERO QUE 

FUNDAMENTARA SU RESPUESTA, ................................................................... 

- EL CONSEJERO ELECTORAL ÁNGEL RAFAEL D ~ A Z  ORTIZ, EN USO DE LA 

PALABRA REITERÓ HABER SOLICITADO EN MÚLTIPLES OCASIONES LA 

INFORMACI~N OPORTUNA, SIN HABERLO CONSEGUIDO. SE HAB~A ENTERADO 

DE LAS EMPRESAS CUANDO HAB~AN SIDO CONVOCADAS Y DE LA 

ADJUDICACIÓN CUANDO SE HAB~A LLEVADO A CABO, Así COMO UNA SERIE DE 

ASUNTOS QUE NO CONSIDER~ OPORTUNO MENCIONAR. ................................ 

SEÑALÓ HABER TENIDO DOCUMENTOS MÁS DELICADOS QUE EL ANEXO 

TECNICO Y HAB~A GUARDADO DISCRECI~N SOBRE LOS MISMOS. AGREGÓ QUE 

DESEABA TENERLO EN SUS MANOS PREVIO A SU DIFUSIÓN PORQUE 

NECESITABA CONOCER QUE SE LES SOL~C~TAR~A LLEVAR A CABO A LAS 

EMPRESAS, REITERANDO QUE DESEABA TENERLO Y BAJO SU 

RESPONSABILIDAD, NADIE MÁS TENDR~A ACCESO A ESE DOCUMENTO O 

DETERMINARIA A QUIEN PARA CONSULTARLO 

FINALMENTE SUBRAYÓ QUE SE CONSIDERABA DESINFORMADO HASTA EL D ~ A  

DE HOY Y NO LE AGRADABA LA FORMA EN COMO SE MANEJABAN LOS 1 
- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUENAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EN USO DE LA PALABRA MANIFESTÓ QUE 

LA CONFIDENCIALIDAD ERA EL TEMA EN LA MESA. EN RAZÓN DE ELLO LE ' 
GUSTAR~A CONOCER LAS PREVISIONES LEGALES QUE SE TOMARON EN EL 

PARTICULAR CON UN INFORME AL RESPECTO 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA PUNTUALIZÓ QUE 

UNA P O S I C I ~ N N O  IMPLICABA LA DESCALIFICACI~N DE OTRA. EN RAZÓ 

ELLO, QUIEN DESEARA TENER EL ACCESO AL ANEXO TÉCNICO LO 

POR LO MENOS EL, NO HAB~A HECHO SENALAMIENTOS EN OTRO 

EMBARGO. CONSIDERABA ESTAR EN EL DERECHO DE DECIR QUE NO TENIA 
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INTERÉS EN CONOCERLO, DEBIDO A QUE LA DISCUSIÓN SOBRE URNA 

ELECTR~NICA ESTABA AVANZADA, SE HAB~AN SEÑALADO SUS 

REQUERIMIENTOS, SE CONTABA CON LAS ÁREAS DE INFORMÁTICA, 

ADQUISICIONES Y OTRAS MÁS DE APOYO, Y SI NO HAB~AN ENTENDIDO LA 

NATURALEZA DE ESE PROYECTO, PROBABLEMENTE SE ENCONTRABAN EN 

UNA FASE EN QUE NO SE RESOLVER~A CON LA ELABORACI~N DEL ANEXO 

TÉCNICO, POR LO CUAL YA NO TENDR~A MÁS QUE APORTAR, SINO DECIR QUE 

SOBRE LAS CARACTER~STICAS DE LA URNA LAS HAB~A COMENTADO EN 

DIVERSAS INSTANCIAS DE LA INSTITUCI~N COMO EL CONSEJO GENERAL, LA 

COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL O LOS ESPACIOS 

PRIVADOS DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES PARA INTERCAMBIAR 

OPINIONES, PERO DE A H ~  NO POD~A DERIVARSE QUE DESCALIFICARA HACIA 

OTRAS PERSONAS, NI DAR UN SESGO AL MANEJO DE LA INFORMACI~N Y AL 

MENOS DEBER~AN CONCEDER EL BENEFICIO DE LA DUDA DE QUE LE DAR~AN 

UN MANEJO RESPONSABLE, ........................................................................... 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEGUNDO ASUNTO GENERAL, PLANTEADO 

POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. ............................ 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA, EN PRIMERA 

RONDA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO. ........................................................ 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL SEÑALÓ QUE EL ART~CULO 41 DE LA LEY 

PROCESAL ELECTORAL, REFERIA A LA NOTIFICACI~N AUTOMÁTICA; ESTO ES, 

CUANDO EL CONSEJO GENERAL RESOLV~A SOBRE CIERTOS TEMAS Y EL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO INVOLUCRADO SE ENCONTRABA PRESENTE, 

CONVOCADO CON CIERTAS HORAS PREVIAS Y CONOC~A LOS MOTIVOS Y 

FUNDAMENTOS DE LA RESOLUCI~N, SIEMPRE QUE NO SE MODIFICARA EL 

DOCUMENTO, SE TENDR~A POR NOTIFICADO DE MANERA AUTOMÁTICA. ---------- 

AL RESPECTO MENCION~  QUE EL TEMA ERA IMPORTANTE PORQUE LA 

INSTITUCIÓN, COMO AUTORIDAD ELECTORAL, REG~A SU ACTUAR POR 

PRINCIPIOS COMO LOS DE CERTEZA E IMPARCIALIDAD. EN ALGÚN MOMENTO, 

PREGUNTANDO SOBRE EL PARTICULAR, SE DEC~A QUE LA AUTORIDAD 

JURISDICCIONAL YA TEN~A UN CRITERIO DE CUÁNDO APLICARLA. RECORDÓ 

NO HABER ESTADO CONFORME CON ELLOS Y EN 

PARTIDO SE HIZO VALER LA EXTEMPORANEIDAD 

ALEGANDO EL TEMA DE LA NOTIFICACIÓN AUTOMÁTICA; EN ESE CA 

APORTARON A LA AUTORIDAD NO SÓLO LA VERSIÓN 

LOS VIDEOS PARA ACREDITAR QUE EL PARTIDO QUE DENUNCIABA A ACCIÓN 
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NACIONAL, HAB~A ESTADO PRESENTE EN ESA SESIÓN Y SU IMPUGNACI~N ERA 

EXTEMPORÁNEA. LA UNIDAD DE ASUNTOS JUR~DICOS NO COMPARTIÓ EL 
1 

CRITERIO DE SU PARTIDO Y EN EL INFORME CIRCUNSTANCIADO NO HIZO 
I 

VALER ESA CAUSA; SIN EMBARGO, EL TRIBUNAL LO RETOMÓ, CONSIDERANDO 

LA IMPUGNACI~N QUE PRESENTABA OTRO INSTITUTO POL~TICO EN CONTRA 

DE ACCIÓN NACIONAL; UNA RESOLUCIÓN QUE DE ALGUNA MANERA 

BENEFICIABA A SU PARTIDO Y CONSIDER~ QUE ERA EXTEMPORÁNEA, 

HACIENDO VIGENTE EL TEMA DE LA NOTIFICACI~N AUTOMÁTICA. .................... 

RELATÓ QUE EN LA RESOLUCI~N ANALIZADA EN LA SESIÓN DEL VEINTINUEVE 

DE NOVIEMBRE, SOBRE LA FISCALIZACI~N DE LOS INFORMES ANUALES Y DE 

LOS PROCESOS DE SELECCI~N INTERNA, SE CUMPLIERON LOS REQUISITOS 

DE LA NOTIFICACI~N AUTOMÁTICA; SIN EMBARGO, ALGUNOS PARTIDOS 

ESPERARON RECIBIR UNA NOTIFICACI~N PERSONAL, Y EN FUNCIÓN DE ELLO 

HICIERON SU CÓMPUTO PARA IMPUGNAR. DICHOS RECURSOS ERAN 

EXTEMPORÁNEOS; NO OBSTANTE, LA UNIDAD DE ASUNTOS JUR~DICOS DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL NO HAC~A VALER ESE 

ARGUMENTO Y NO ERA UN TEMA POTESTATIVO, PORQUE SE DEBER~A ACATAR 

LO ESTABLECIDO POR LA LEY -----------------.------------------------------------------------------ 

P U N T U A L ~ ~ ~  QUE NO LE PREOCUPABA SI ESOS PARTIDOS IMPUGNARON DE 

MANERA EXTEMPORÁNEA Y QUE LA INSTITUCI~N, EN SU INFORME 

CIRCUNSTANCIADO NO LO HlZO VALER, NI SI LES DABAN UNA RESOLUCIÓN 

FAVORABLE, SINO QUE A PARTIR DE UNA NOTIFICACI~N AUTOMÁTICA O 

PERSONAL, LA DIFERENCIA EN LOS TERMINOS PARA IMPUGNAR PODR~A SER 

DEL DOBLE 0 INCLUSO EL TRIPLE, ---------.-------------------------------------------------------- 

ESTIMÓ QUE EL TEMA ERA DELICADO, PORQUE CUANDO HUBIERA UNA 

CONTROVERSIA EN LA QUE LOS INTERESES DE UN PARTIDO SE 

CONTRAPUSIERAN CON LOS DE OTRO, NECESITAR~AN TENER UN CRITERIO 

INSTITUCIONAL FIRME Y EN UNA FIGURA SENCILLA QUE NO REQUIRIERA UN 
ANALlSlS PROFUNDO ..................................................................................... 

BAJO ESA LÓGICA SU PLANTEAMIENTO ERA QUE SI TEN~AN UN PRECEDENTE, 

CRITERIOS Y LA LEY DE LA MATERIA ESTABLEC~A QUE ESTA NOTIFICACIÓN 
r 1  

PREVALEC~A POR LAS DEMÁS, NO IMPORTABA QUE EN LOS ACUERDOS O 

RESOLUCIONES SE ESTABLECIERA QUE SE DEBER~A NOTIFICAR 

PERSONALMENTE DENTRO DE LAS CUARENTA Y OCHO HORAS, PORQUE e A Y NOTIFICACIÓN SE PRESERVAR~A SOBRE LAS DEMÁS. -----------------------------------rq- 

EN CONSECUENCIA SOLICITÓ UNIFICAR Y ACLARARLO, PUES LA VIOLACIÓN 

PRINCIPIO DE CERTEZA POD~A DESEMBOCAR A LA VIOLACI~N DE LA 

\ 
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IMPARCIALIDAD CON UN CRITERIO QUE PODIA SER ARBITRARIO EN EL l 
CÓMPUTO DE LOS TERMINOS. ........................................................................ 1 

l 
POR OTRO LADO, LE COMENTO A LOS PARTIDOS POLíTICOS, QUE EL PARTIDO l 
ACCIÓN NACIONAL NO TENIA NINGÚN INCONVENIENTE CON SUS 

IMPUGNACIONES, NI CON LOS INTERESES QUE DEFEND~AN EN LAS MISMAS, 

SINO QUE PARA ELLOS ERA IMPORTANTE CLARIFICAR ESE TEMA. ------------------- 

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 1 
LA PALABRA CONSIDERÓ QUE EL PÁRRAFO SEGUNDO DEL ARTICULO CITADÓ , 
ERA EL QUE CAUSABA PROBLEMAS; ASIMISMO, SEÑALÓ QUE EN SU OPINIÓN, l 
ERA UN ART~CULO DEFICIENTE PORQUE NO CUBR~A ADECUADAMENTE EL 

SUPUESTO DE LA NOTIFICACIÓN PARA EL CASO DE LAS SESIONES 

EXTRAORDINARIAS, DEL CONSEJO GENERAL, YA QUE DE MANERA TEXTUAL SE 

ESTABLEC~A LO SIGUIENTE: "...POR HABER RECIBIDO COPIA INTEGRA DEL 

MISMO CUANDO MENOS CUARENTA Y OCHO HORAS ANTES DE LA SESIÓN 

CORRESPONDIENTE Y DURANTE LA DISCUSIÓN NO SE HAYA MODIFICADO". 

ANADIENDO QUE CUANDO PRESID~A LA COMISlÓN DE ASOCIACIONES 

POLITICAS, IMPULSÓ LA NOTIFICACIÓN AUTOMATICA. ...................................... 

R E C O R D ~  QUE EXIST~A UN CRITERIO JURISDICCIONAL EN EL SENTIDO DE QUE 

SI HAB~A SlDO UNA SESIÓN CONVOCADA DE FORMA EXTRAORDINARIA, NO SE 

SURT~AN LOS EXTREMOS DE ESE ART~cULO. COINCIDIÓ EN EL HECHO DE QUE 

CUANDO LOS PARTIDOS POL~TICOS ESTABAN PRESENTES EN LA SESIÓN, 

DEBER~A OPERAR LA NOTIFICACIÓN AUTOMÁTICA; ESTE ERA UN CRITERIO AL 

QUE APELARON Y ARGUMENTARON EN ALGUNOS DE LOS INFORMES 

CIRCUNSTANCIADOS, PERO AÚN NO ERA JURISPRUDENCIA Y NO SE HAB~A 

AVANZADO. COMENTO QUE A SU JUICIO, ESTE TEMA DEBIÓ HABER SlDO UNA 

DE LAS REFORMAS A LA LEY, PERO NO FUE ATENDIDO. ................................... 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL PRECISÓ RESPECTO DE LA INTERVENCIÓN 

DE LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, QUE DE 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGO EL USO DE LA PALABRA, EN SEGUNDA 

RONDA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO. ........................................................ 

ACUERDO CON LOS REQUISITOS PARA UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA, COMO 

SE CONTABA CON VEINTICUATRO HORAS, NO PODR~A ACTUALIZARSE EL 

SUPUESTO DE LA NOT~FICACION AUTOMATICA, PERO SI SE HAC/ 

TÉRMINOS DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL QUE SEÑALABA 

CON VEINTICUATRO HORAS, PODR~A LLEVARSE A 

OCHO, CON LA IDEA DE DARLE CELERIDAD A LAS DETERMINACIONES, PERO 

l 



nIEDF INSTITUTO DEL DISTRITO ELECTORAL FEDERAL 

Así COMO LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS DE ENTRADA NO LLENABAN 

ESOS REQUISITOS, LAS ORDINARIAS SI LO HAC~AN Y EN ESOS CASOS 

CONSIDERÓ SANO TENER EL CRITERIO. RESPECTO A LAS MODIFICACIONES, 

EXIST~A UNO EN EL SENTIDO DE QUE UN DOCUMENTO SE MODIFICA SI LOS 

MOTIVOS Y FUNDAMENTOS DE ESA RESOLUCI~N VAR~AN; SI SÓLO SE 

CORRIGEN Y SE SUPRIMEN ALGUNAS COSAS, EL REPRESENTANTE SENTADO 

EN LA MESA CONOC~A PERFECTAMENTE LA RESOLUCI~N. .............................. 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ANUNCIÓ QUE EL 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, LE INFORMÓ CON RELACIÓN A LA 

SESIÓN DEL VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE, QUE SU CARÁCTER FUE 

EXTRAORDINARIA Y SE CONVOCÓ CON VEINTICUATRO HORAS. ....................... 

POR OTRA PARTE, APRECIÓ LA SUGERENCIA Y SEÑALÓ QUE SE NOT~F~CAR~A A 

LA UNIDAD TECNICA DE ASUNTOS JUR~DICOS PARA QUE INFORMARA DEL 

CRITERIO EN EL TRATAMIENTO DE LA EXCEPCI~N EXPUESTA EN LA 

FORMULACIÓN DEL INFORME CIRCUNSTANCIADO CORRESPONDIENTE.----------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA, EN TERCERA 

RONDA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO, ---------------------.---------------------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRATICA 

CONSIDER~ IMPORTANTE EL COMENTARIO DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, PUES EN LOS PROCESOS ELECTORALES PODR~A 

DISOLVERSE EL QUÓRUM DEL CONSEJO GENERAL, PORQUE SE LEVANTAR~AN 

PARA NO DARSE POR NOTIFICADOS AUTOMÁTICAMENTE, LO QUE PODR~A 

REPRESENTAR UN PROBLEMA. ESTIMÓ QUE EN RAZÓN DE ELLO SER~A 

PERTINENTE REVISAR ESA SITUACION. ........................................................... 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL COINCIDIÓ CON EL COMENTARIO DEL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA; SIN 

EMBARGO, ESTIMÓ QUE NO POD~AN SOSLAYAR LO ESTABLECIDO POR LA LEY, 

Y SI ALGUIEN DECID~A LEVANTARSE DE LA MESA PARA NO SER NOTIFICADO 

PERDER~A SU DERECHO DE ALEGAR LOS TEMAS QUE CONSIDERABA QUE 
1 

CONFORME A DERECHO LE CORRESPOND~A, .................................................. 

- POR INSTRUCCI~N DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL TERCER ASUNTO GENERAL, PLANTEADO 

EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA, EN 

RONDA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO, ................................. ....................... 
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REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL LAMENTÓ 

SU DISTRACCIÓN CUANDO SE EXCLUYÓ EL TEMA DEL ORDEN DEL D ~ A ,  PERO 

CONTABAN HASTA EL VEINTIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL ONCE PARA 

RAFAEL D~AZ ORTIZ LAS CUALES CONSIDERABA PERTINENTES, 

ESPECIALMENTE POR LO QUE HAC~A AL SENALAMIENTO DE QUE ACUERDO AL 

ART~CULO CORRESPONDIENTE DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, DEBER~AN ESTAR 

PRESENTES LOS PARTIDOS POL~TICOS Y LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS 

REPRESENTADOS, PORQUE EL ACTUAL PLANTEAMIENTO ERA INCORRECTO, 

AL ENTENDERSE QUE SE TOMABA UNA DE LAS DOS REPRESENTACIONES. ------ 
AÑADIÓ QUE DE ESA OBSERVACIÓN SE DESPREND~A QUE EN LOS PUNTOS DE 

ACUERDO NO SE LE DABA ENTRADA A LO QUE LOS CONSIDERANDOS 

SENALABAN SOBRE LA INTEGRACIÓN DE ESE COMITE CON LA PRESENCIA DE 

LOS PARTIDOS POL~TICOS Y GRUPOS PARLAMENTARIOS.-------------------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUENAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL COINCIDIÓ CON LA PROPUESTA, AUNQUE 

ERA UN DOCUMENTO RETIRADO. SEÑALÓ QUE EN EL CONSIDERANDO 

DIECISIETE SE MENCIONABA QUE ERA UN REPRESENTANTE DE PARTIDO 

POL~TICO O GRUPO PARLAMENTARIO Y EL ART~CULO 57 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL 

ERA CLARO RESPECTO A QUE HAB~A UN REPRESENTANTE DE PARTIDO Y DEL 1 
GRUPO PARLAMENTARIO ,------------------------------------------------------------------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA SOLICITÓ 

CONSIDERAR LA PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL SOBRE LA INTEGRACI~N DE ESE COMI 

POR OTRO LADO, SEÑALÓ QUE EL PUNTO DE ACUERDO TERCERO SE 

AL CONSIDERANDO VEINTINUEVE, NO OBSTANTE EL PROYECTO SÓL 

CONTENIA VEINTIOCHO --------------------------------------------..----------------------------------- "u, 
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- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ACLARÓ QUE LAS 

IMPRECISIONES SENALADAS SER~AN OBJETO DE CORRECCIÓN, 

ESPECIALMENTE PORQUE HAB~AN SIDO PLANTEADAS POR LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES Y EN FECHA PRÓXIMA SE PRESENTAR~A EL DOCUMENTO. -------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN TERCERA 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. JUAN DUENAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL REFIRIÓ QUE EN EL TEMA DE LA COMISIÓN 

PROVISIONAL, EN EL ÚLTIMO DE LOS CONSIDERANDOS, PAREC~A 

POTESTATIVALAINTEGRACI~NDELOSREPRESENTANTESDELOSPARTIDOS 

POL~TICOS, POR LO QUE SOLICITÓ REVISAR ESE 

- POR INSTRUCCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO INFORMÓ QUE SE HAB~AN AGOTADO TODOS LOS ASUNTOS 

LISTADOS EN EL ORDEN DEL DIA .-------------------------------------------------------------------- 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE SIENDO LAS CATORCE HORAS CON TREINTA Y 

UN MINUTOS DEL D ~ A  VEINTITRÉS DE FEBRERO DE DOS MIL ONCE, DECLARÓ 


	

